

Merck, Cooper Pharma et la Fondation Lalla Salma s'allient pour renforcer l'accès aux thérapies innovantes contre le cancer au Maroc

Compte Test - 2026-02-03 17:19:57 - Vu sur pharmacie.ma

Rabat, le 29 janvier 2026 – Merck, en collaboration avec son partenaire marocain Cooper Pharma et la Fondation Lalla Salma – Prévention et traitement des cancers, a annoncé le lancement d'un partenariat stratégique visant à améliorer la prise en charge du cancer colorectal et des cancers de la tête et du cou au Maroc. Cette initiative ambitionne de renforcer l'accès aux thérapies innovantes, d'optimiser le diagnostic et d'améliorer la qualité globale des soins oncologiques.

Au cœur de cette collaboration figure le renforcement du diagnostic génétique, notamment par le dépistage des mutations de type RAS chez les patients atteints de cancer colorectal. Cet élément est essentiel pour orienter rapidement les décisions thérapeutiques et favoriser une médecine plus personnalisée. Des actions de sensibilisation seront également menées afin de mobiliser les professionnels de santé et les acteurs institutionnels autour de l'importance du diagnostic précoce. Le partenariat prévoit par ailleurs de faciliter l'accès aux thérapies ciblées anti-EGFR pour les patients éligibles pris en charge dans les hôpitaux publics. Cette démarche vise à réduire les disparités d'accès aux traitements innovants et à aligner les pratiques thérapeutiques marocaines sur les standards internationaux. > De gauche à droite : M. Ramsey Morad-Régional Vice Président MEAR, Tuekey and CIS-Merck, Dr Latifa El Abida Secrétaire générale de la Fondation Lalla Salma et M. Jaouad Cheikh Lahlou Président fondateur Cooper Pharma Un autre volet majeur concerne la formation médicale continue. Les professionnels de santé impliqués dans la prise en charge de ces cancers bénéficieront de programmes de formation afin d'améliorer les parcours de soins et d'assurer une prise en charge plus efficace et plus précise des patients. Selon le Registre des cancers du Grand Casablanca, environ 3 817 nouveaux cas de cancer colorectal sont enregistrés chaque année. Ce chiffre illustre l'ampleur du défi auquel est confronté le système de santé marocain et souligne l'urgence de renforcer les capacités de diagnostic et de traitement. Pour Merck, ce partenariat s'inscrit dans une vision de long terme. «Notre engagement va au-delà de l'élargissement de l'accès aux thérapies innovantes. Nous visons également à renforcer les infrastructures de santé et les compétences des professionnels», a déclaré Ramsey Morad, vice-président régional du groupe. L'initiative s'inscrit dans le cadre du programme SHAPE du groupe Merck, dédié à l'amélioration de l'accès aux soins dans les pays à revenu faible et intermédiaire. De son côté, Cooper Pharma a souligné l'importance de cette alliance au service du patient, tandis que la Fondation Lalla Salma, acteur clé de la lutte contre le cancer depuis 2005, réaffirme à travers ce partenariat son rôle central dans la prévention, la sensibilisation et l'amélioration de l'accès aux soins oncologiques au Maroc.